

Fecha 17.09.2009	Sección Mercados	Página 16
---------------------	---------------------	--------------

Negocios,
negocios...

Leticia Hernández M.

El constructor que más hipotecas verdes ha consolidado

El consumo de electricidad en las viviendas es considerable, significa casi la cuarta parte del total nacional, lo que las ubica como el segundo usuario más importante después de la industria, de ahí la importancia de fortalecer el desarrollo de vivienda sustentable.

Puesto que Infonavit es el principal otorgante de financiamiento de vivienda en México, estableció ciertos criterios que obligadamente deben tener las viviendas nuevas para un crédito conocido como hipoteca verde. Entre estos destaca contar con lámparas compactas fluorescentes, llaves ahorradoras de agua, sanitarios de consumo de agua menor que cinco litros, calentador solar de agua y de gas de alta eficiencia, aislante térmico en techos en climas cálidos, entre otros.

Entre los constructores de vivienda, Corporación Geo ha otorgado en este año más de cinco mil casas equipadas con calentadores solares y sistemas ahorradores de luz y agua, lo que la hizo acreedora al Premio a la Sustentabilidad 2009, que otorga el Infonavit.

Estas tecnologías, además de ser ecológicas, generan ahorros importantes para las familias de menores ingresos.

